

Dienstag, 21. Februar 1950.

Konsultative Kommission  
für Handelspolitik.

Volkswirtschaftsdepartement. Antrag vom 18. Februar 1950.

Mit Eingabe vom 27. Januar 1950 hat die Delegation des Handels in Basel den Bundesrat ersucht, die von ihm am 22. November 1949 geschaffene Konsultative Kommission für Handelspolitik sei aufzuheben. Diesem Begehren kann nicht stattgegeben werden.

Antragsgemäss wird

b e s c h l o s s e n :

1. Das Gesuch der Delegation des Handels auf Auflösung der Konsultativen Kommission für Handelspolitik wird abgelehnt.
2. Die Eingabe der Delegation des Handels vom 27. Januar 1950 wird gemäss vorgelegtem Entwurf beantwortet (s. Beilage).  
An die Delegation des Handels Basel durch die Bundeskanzlei.

Protokollauszug an die Bundeskanzlei zum Vollzug, an das Politische Departement (Vorsteher und Politische Abteilung), an das Finanz- und Zolldepartement (Vorsteher und Finanzverwaltung) und an das Volkswirtschaftsdepartement (Vorsteher, Generalsekretariat und Handelsabteilung 3 Expl.) zur Kenntnis.

Für getreuen Auszug,  
Der Protokollführer:

*Ch. Oser*